



21 Pièces

538 m²

Réf. M1012

699 950 €

Sauveterre-de-Bearn

Maison à vendre (64390)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison de maître de 1800 avec 2 gîtes (l'ensemble 540 m² habitables) située entre Sauveterre de Béarn et Saint Palais, sur la route de Saint Jacques de Compostelle à 45 minutes de la Côte Basque. La maison principale d'environ 320 m² comprend un hall d'entrée, une grande cuisine équipée avec cheminée, un salon avec cheminée, une salle à manger avec cheminée, une bibliothèque, 6 chambres et 4 salles de bains. Le gîte principal comporte un grand salon/cuisine de 95 m², 5 chambres et 2 salles de douches et le deuxième gîte un grand salon/cuisine avec cheminée, 2 chambres et 2 salles de douche. ...

Master house dating from 1800 with 2 separate guest houses (total 540m²) situated between Sauveterre de Béarn and St Palais on the St James way, 45 minutes drive from the Basque coast. The main house (320m²) comprises of an entrance hall, sitting room with fireplace, dining room with fireplace, library, utility room, 6 bedrooms and 4 bathrooms. The larger guest house includes an impressive sitting room/kitchen 95m², 5 bedrooms and 2 shower rooms and the second guest house a large sitting room/ kitchen with 2 bedrooms and 2 shower rooms. Oil central heating, wood burning stoves, electric ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

